



Die Tennissaison 2024 war aus Sicht des TC Falkenbergs ein voller Erfolg:

Mit den Herren 70 in der Regionalliga und den Herren 30 in der Nordliga konnte der TC Falkenberg im Sommer in zwei hochklassige Ligen jeweils die Vizemeisterschaft erringen.

Im Winter gelang es unseren Herren 70 um Hasko Schilling die Nordliga mit einem unfassbaren Matchverhältnis von 23:1 zu gewinnen. Ebenso konnten unsere Herren 30 ihre Oberligastaffel für sich entscheiden und treten nächsten Winter in der Nordliga an.

Neben Siegen gehört Verlieren ebenso zum Tennissport und so traf es 2024 leider unsere Damenmannschaft. Sie werden 2025 eine Liga tiefer antreten müssen.

Für diesen Sommer konnte der TCF wieder eine erfreuliche Zahl von 13 Mannschaften für den Punktspielbetrieb melden. Im Vergleich zum Vorjahr sind dies zwei Mannschaften mehr.

Es fanden aber nicht nur Punktspiele bei uns auf der Anlage statt sondern auch wieder zahlreiche Turniere: angefangen von einem LK-Turnier zu Saisonbeginn über unser Breitensport-Doppeltturnier, dem Hamme-Wörpe-Cup bis hin zum Stadtpokal konnte unsere Anlage mit viel Leben und schönen Spielen gefüllt werden. Die Mixed-Meisterschaften sind leider ausgefallen, der Vorstand hofft jedoch auf eine neue Auflage zum Saisonabschluss 2025.

Ich wünsche Euch für 2025 viele schöne und erfolgreiche Spiele sowie nettes Beisammensitzen bei Reza.

Mit sportlichen Grüßen

Lennart Riemann